



SEGUNDO COLOQUIO REALIZADO POR EL TRIBUNAL AMBIENTAL

Gran interés en coloquio de delitos ambientales

Se trató de un espacio de aprendizaje y diálogo, donde dos importantes expositores analizaron la temática “Delitos ambientales: estado del arte y proyecciones”, realizando un importante análisis de la situación actual en nuestro país.

El comisario Luis Montecinos, de la Brigada Investigadora de delitos contra el medio ambiente y patrimonio cultural (BIDEMA) de Antofagasta, presentó el enfoque investigativo de la policía de Investigaciones (PDI) en este ámbito, resaltando la relevancia de la coordinación con el Ministerio Público.

También abordó la necesidad de establecer vínculos internacionales para avanzar en investigaciones complejas, y entregó un

detallado análisis del ciclo investigativo que desarrolla la unidad especializada.

El comisario detalló el proceso desde el ingreso de las denuncias y como se avanza en el proceso de investigación a través del análisis de la información otorgada, la revisión de antecedentes y documentación, la concurrencia al sitio del suceso en las primeras diligencias, que incluyen por ejemplo inspección ocular y pericias como fijaciones fotográficas o toma de muestras.

La próxima jornada de este segundo ciclo de Coloquios, se realizará el 27 de agosto y tendrá como tema central “Debido proceso y acceso a la justicia”.

La inscripción estará disponible en el sitio web www.1ta.cl.